

Asistió Díaz-Canel a la premiación de los mejores atletas y deportes de 2018



La Habana, 13 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asistió este jueves en la tarde a la ceremonia de premiación de los mejores atletas y deportes de Cuba durante el año 2018.

En la ceremonia, que tuvo lugar en el Palacio de Convenciones de La Habana, el mandatario cubano premió a los mejores atletas de deporte individual del año, la discóbola Yaimé Pérez y el boxeador Andy Cruz, y al mejor atleta discapacitado, el nadador Lorenzo Pérez.

En el acto, también estuvieron presente el Dr Antonio Becali Garrido, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), y Roberto León Richard, titular del Comité Olímpico Cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178826-asistio-diaz-canel-a-la-premiacion-de-los-mejores-atletas-y-deportes-de-2018>



Radio Habana Cuba